



ASSIETTE GARDE AU CHAUD - Mode d'emploi

À lire et à conserver pour une utilisation ultérieure.

Composé d'une assiette de 300ml avec réservoir pour eau chaude, d'une ventouse amovible, d'un couvercle réversible, d'une fourchette et d'une cuillère. Le bain-marie gardera les aliments de bébé au chaud pendant la durée de son repas.

Installer la ventouse sous l'assiette et la fixer sur la surface lisse et propre de la table. Remplir le réservoir avec de l'eau chaude puis fermer le bouchon. Vérifier la stabilité et l'étanchéité du produit avant de servir le repas.

Avant la première utilisation, nettoyer le produit à l'eau chaude savonneuse, rincer à l'eau claire et sécher. Après chaque usage, nettoyer immédiatement par mesure d'hygiène. Ne pas utiliser d'éponges et de nettoyants abrasifs ou mettre en contact avec des produits solvants ou chimiques; cela pourrait endommager le produit. Lavable au lave-vaisselle dans le panier supérieur. Si vous réchauffer le contenu au micro-ondes (non recommandé), retirer le couvercle et la ventouse avant de chauffer. Redoubler de prudence en cas de chauffage au micro-ondes, bien remuer pour assurer une répartition homogène de la chaleur et vérifier la température avant de servir. Ne pas utiliser dans un four traditionnel ou un four combiné à micro-ondes avec fonction grill.

Pour la sécurité de l'enfant et par mesure d'hygiène. AVERTISSEMENT !

Ce produit doit toujours être utilisé sous la surveillance d'un adulte. Avant chaque utilisation, examiner le produit. Le jeter dès les premiers signes de détérioration ou de fragilité. Toujours vérifier la température des aliments avant de donner à manger à l'enfant. Ne pas laisser l'enfant avoir accès au réservoir d'eau chaude, risque de brûlure ! Garder les composants non utilisés hors de la portée des enfants. Ne pas exposer directement au soleil ou près d'une source de chaleur. Certains aliments peuvent colorer les composants mais n'affectent pas la sécurité du produit et la santé de votre enfant.



WARMING PLATE - Instructions for use

To read carefully and keep them for future reference

Composed of a 300ml plate with tank for hot water, a removable suction cup, a reversible lid, a fork and a spoon. The double boiler will keep baby's food warm during baby's meal.

Install the suction cup under the plate and secure it to the smooth, clean surface of the table. Fill the tank with hot water, then close the cap. Check the stability and tightness of the product before serving the meal. Before first use, clean the product with hot soapy water, rinse with clean water and dry. After each use, clean carefully for hygienic reasons. Do not use sponges and abrasive cleaners; it could damage the product. Dishwasher safe in the top rack only. If you are reheating contents in the microwave (not recommended), remove the lid and the suction cup before heating. Use extra caution when heating in the microwave, stir well to ensure even heat distribution and check temperature before serving. Do not use in a traditional oven or a combined microwave oven with grill function.

For your child's safety and health. WARNING!

Always use this product with adult supervision. Before each use, inspect the product. Throw away at the first signs of damage or weakness. Always check food temperature before feeding. Do not let the child have access to the hot water tank, risk of burns! Keep all components not in use out of children's reach. Do not expose to direct sunlight or near a heat source. Food can color the components but no risk for child's safety and health.

REF 211013 / 211020 / 211033 / 211049



EN14372



S.E.B.I.R - 54 rue Rouget de Lisle
F.93697 PANTIN CEDEX

www.dBb-remond.fr

Suivez-nous / Follow us :

